



weiter. Etwa 200 Meter ist er vom Häuschen entfernt, schon mehr als von den Soldaten, da ertönt plötzlich das Kommando: „Feuer“!

Wie ein Platzregen setzt das Gewehrknallen ein — dazwischen summen und pfeifen die Geschosse. (Mechanisch ducke ich mich.) Das Schießen wird immer heftiger, wütender — denn unversehrt, ruhig, als ob er von all dem nichts merke, gänzlich gleichmütig geht der Mann weiter. Bei den Soldaten angekommen, öffnen diese ihm ein Tor, er geht hindurch, ungehindert, wie wenn eine unsichtbare Kraft den Willen der Soldaten in seiner Nähe lähme.

Man schießt noch im-